

よつわ大学に参加して

参加者の声

2〜3年前から「よつわ大学」とは・・・どんな所？何をやるの？と、気になっていました。

大学との名前から堅苦しい所かと思っていました。健康のための運動指導や個人ではいけない浄水場・国会議事堂の見学や記憶に残る雨の中のスカイバスでの霞ヶ関周遊。

また、午後のクラブ活動は「健康マージャン」に参加。講師 仲野先生ご夫婦の楽しい話から始まり、初心者にもわかりやすく学生時代から社会人になりたての頃に返って40年振りに懐かしく競技に熱中してしま



クラブ活動 (美術クラブ)

ました。

複雑な点数計算は数字の苦手な頭ではなかなか覚えられず他人まかせになってしまいます。が・・・これからの頭の体操のために継続したいと思います。

競技の1時間30分は「あつ」と言う間に過ぎてしまいます。

月1回 全6回では参加者の方々から「少なすぎて物足りない」等の声も聞こえる位「楽しい！」です。

絹の台在住 元川 秀俊さん

・・・絆・・・

つくばみらい市に引越して、まだ、日の浅い頃 「よつわ大学」の募集を広報で見つけ、知り合いのいない「私」には、とても嬉しいチャンスでした。

開講式当日は少々不安もありましたが・・・一歩踏み出す勇気を学び、「クラブ活動」も「歌道場」に入部しました。

この日を振り返ると、とても心軽く「よつわ大学」に入った満足感でいっぱいでした。午前の講義ももちろんですが、午後



古典落語を楽しむ

のクラブ活動も男女15名程度の人達と先生の真心あるご指導のもと、「おおいに歌い」「笑

い」「リズムに合わせて体を動かす」まるで子供にかえったような素直な気持ちで楽しい時間を過ごしています。歌は万国共通！全員で1つの曲を歌えるすばらしさは「喜び」であり

「絆」にも繋がるのではないでしょうか。

2月に行なう発表会も楽しみに目標でもあり、これからも

「交流の場」として歌って行きたいと思っています。
みらい平在住 提著 静子さん

初めて参加しましたが、とても良かったです。このまま進級し、いろいろなことを学びたいと思います。クラブ活動も楽しく、人の輪が広がったと思います。

映画鑑賞もとても良いテーマで考えさせられ、泣けてしまいました。ちぎり絵で作ったカレンダーも楽しい時間となり、良い思い出です。
三島地区在住 中山 幸江さん

意義のある大学を23年度になつて初めて知りました。もっと早く入っていればと悔やまれましたが、これからまた、入学して学んでいきたいと思っています。午後のクラブ活動は歴史クラブに参加しました。歴史が大好きなので良い勉強になります。茨城にかかわりのある歴史上の人物が以外に多いことにも驚きました。まだまだ、未知の歴史上の人物が存在していると思うと楽しみです。

初めて参加した移動学習も個人では行けない場所なので本当に楽しかったです。24年度も楽しみに入学したいと思っています。

板橋地区在住 加藤 禮子さん



クラブ発表(マジッククラブ)

毎年、よつわ大学の生徒募集の記事を目にしますと、まず自分の参加してみたいクラブ活動があるかどうかで受講を決めています。今年度は「マジッククラブ」を見つけ、是非、挑戦してみたくて申し込みました。一か月に一度の教室は、時間が足りないくらい毎回楽しく学ばせていただきました。クリスマスにはクラブで学習したマジックを孫たちに、また、玄関先に遊びに来ている近所の子どもたちに披露し、驚かすことができました。もっともっとマスターしたいと思っています。是非、次年度もよつわ大学に参加したいと思っています。

みらい平地区 江尻 啓子さん